

¿Le gusta el coqueado, sin tener en cuenta sus celos de vd. y su legítima susceptibilidad?

¿Se permite sonreír y dar la mano de manera expresiva á los hombres?

¿Se burla de vd. algunas veces?

¿Lo llama á vd. tirano?

¿Vive en paz con la mamá del marido?

¿Aún contando á las amigas, ó si quiera sea á sus padres ó deudos, sus secretos de vd. y las disputas matrimoniales?

¿Le gusta leer novelas?

¿En ese caso, cuáles prefiere?

¿Las tristes y sentimentales, las divertidas, ó las que están llenas de matanzas ó asesinatos?

¿Se las ocha de independiente?

¿Si aportó dote al matrimonio, ¿está bien pre hablando de ella, para quejarse de que vd. no le da todo lo que quiere?

¿Se queja de vd?

¿Es celosa?

¿Pone poca sal en la sopa?

¿Cree todos los chismes que le llegan relativos á vd?

¿Le da por la literatura, y por cocina económica dice *o cocina economista*?

¿Habla mal del prójimo?

¿Se entusiasma al volver del teatro recordando lo guapos ó elegantes que eran los actores?

¿Tiene insitintos melancólicos?

¿Es condescendiente?

¿Es gastadora?

¿Le disgusta que usted fume?

¿Lo recibe á usted bien cuando usted vuelve de su trabajo ó espera ese instante en que usted se halla fatigado para lanzarle serie inacabable de reproches?

¿Preganta difícil... ¿le ha dado á usted motivos de disgusto?

¿Envidia á sus amigas?

¿Lamenta haberse casado con usted y no haber preferido á Fulanito ó Mengano?

¿Le gustan las joyas?

¿Tiene capricho por los brillantes?

¿Sabe hacerse sus vestidos y sombreros ó necesita gastar una fortuna en modistas?

¿Considera indigno de ella recordarle á usted la ropa?

¿Es de las que por no molestarse gritan á la criada "muchacha, dile zape al gato?"

¿Están bien criados sus hijos?

¿Se interesa por sus niños ó los deja en manos de criados?

¿Es ambicioso?

¿Está siempre excitándolo á usted para que gane más dinero ó mejore de posición, asegurando que así no se puede seguir?

¿Lo quiere á usted mucho?

¿Piensa en el porvenir?

¿Trata de ahorrar lo mas posible?

¿Lleva minuciosamente las cuentas de la casa?

¿Sabe comprender sus aspiraciones de usted?

¿Tiene tendencia á engordar?

¿Es bachillera?

¿Prefiere el campo y la vida tranquila ó el tumulto de las ciudades?

En una palabra:

¿Qué clase de mujer tieneis?

Este mismo diario imaginó no ha mucho dos interrogatorios análogos, uno relativo á los maridos y otro á las suegras.

Y yo le hubiera preguntado tambien al periódico yankee: ¿Le importa á usted algo la vida agena?

UN CURIOSO.

(Crónica Mercantil, de Veracruz.)

OFICIAL

AUMENTO DE LA CUOTA MUNICIPAL

En el Rastro

Sacaría de Gobernacion.—Sección segunda.

El Presidente de la República se ha servido dirigirme el decreto que sigue:

PORFIRIO DIAZ, Presidente Constitucional de los Estados Unidos Mexicanos, á sus habitantes, sabed:

"Que teniendo en consideracion: 1.º Que el local destinado actualmente para la matanza de reses y cerros en esta ciudad es inadecuado por su situacion, extension y demás circunstancias para que las operaciones relativas se practiquen conforme á los preceptos de higiene. 2.º Que no es posible remediar estos inconvenientes de una manera radical si no es con la construccion de un edificio que reuna todos los requisitos que exigen la salubridad y el buen orden administrativo, y que por su forma, dimensiones y materiales de construccion, así como por los útiles, instalaciones, aparatos y máquinas de que está dotado, corresponda á la importancia de su objeto y á los adelantos que la ciencia moderna ha introducido en este género de establecimientos. 3.º Que un aumento moderado en las cuotas que actualmente pagan los introductores facilitará al Ayuntamiento la realizacion de aquella mejora en beneficio de la salubridad pública, pues los requisitos de sanidad y limpieza en uno de los principales elementos de la alimentacion evitarán multitud de enfermedades, que tienen por origen las malas condiciones de las carnes que no se libran al consumo; en uso de las facultades concedidas al Ejecutivo por la ley de 11 de Diciembre de 1884, declarada vigente por la de 9 de Mayo del corriente año, he tenido á bien decretar las siguientes adiciones y reformas á la ley de fondos municipales de la ciudad de México.

"Artículo único. Se reforma y adiciona el art. 30 de la ley de 1.º de Julio de 1890, en los siguientes términos:

"Art. 30. Desde el día 1.º de Enero de 1893 las cuotas que deberán pagarse al Ayuntamiento, sea cual fuere el lugar en que se haga la matanza, se sujetarán á la tarifa siguiente:

I. Por cada res. \$ 1.50

Por cada carnero ó chivo 0.30

Por cada cerdo. 1.50

II. Las carnes frescas que se introduzcan á la ciudad, serán llevadas precisamente al Rastro del Ayuntamiento para su examen, y pagarán las cuotas que siguen:

Por 100 kilogramos ó fraccion menor de carne fresca de res. \$ 1.50

Por cada 10 kilogramos ó fraccion menor de carne fresca de cerdo ó chivo. 0.30

Por cada 100 kilogramos ó fraccion menor de carne fresca de cerdo. 1.50

"Art. 30. (bis.) La matanza de reses, carneros y chivos se hará precisamente en el Rastro de Ciudad.

La de cerdos podrá hacerse por ahora en casas de matanza de particulares, pagando las cuotas que fija el artículo anterior y sujetándose á la inspeccion sanitaria. Estas casas de matanza deberán estar situadas lejos de los centros poblados, no podrán establecerse sin permiso previo del Ayuntamiento y llenarán las condiciones que fije el Consejo Superior de Salubridad.

"Por tanto, mando se imprima, publique, circule y se le dé el debido cumplimiento.

"Dado en el Palacio Nacional de México, á 30 de Noviembre de 1892.

Porfirio Diaz.—Al C. Manuel Romero Rubio, Secretario de Estado y del Despacho de Gobernacion."

Lo comunico á vd. para su inteligencia y fines consiguientes.

México, Noviembre 30 de 1892.—**Romero Rubio.**

Las Corridas del día 4

La Agencia Taurina del Sr. Julio Bouilla nos comunica el resultado de las corridas de toros celebradas el último domingo en las plazas de Puebla, Pachuca, Veracruz y San Luis Potosí, en las que estoquearon los espadas: Centeno, *Marinero*, *El Boto* y *Jarana Chico*.

Puebla.—Se lidiaron toros de la ganadería de Santa Ana la Presa, siendo dos de éstos, hijos de reses españolas. Los toros fueron de buena estampa y muy bien criados, haciendo regular pelea.

Volvió uno al corral por manso.

El Marinero regular matando y con muchos deseos de quebrar bien, hizo buenos quites y banderilleó el último toro con valentía ó inteligencia, escuchado palmas abundantes y música.

Muy bueno banderilleando y bragando Antonio Duran y *El Gordo*, que perteneció á la cuadrilla de *El Boto*, Morillo y Montelirio aceptables y los picadores valientes.

La Empresa del Sr. Joaquín Camacho como de costumbre, dando gusto al público y cumpliendo lo ofrecido en sus programas.

Para el jueves gran corrida de toros de Atenco á beneficio de *El Marinero*, quien por ahora se despidió del público poblaro, escuchando en las corridas anteriores aplausos merecidos.

Pachuca.—El Empresario Sr. Roenfort dió su segunda corrida en Pachuca, con toros de Santín y el aliente del espada José Centeno, que en temporadas anteriores ha sido muy aplaudido toreando con la cuadrilla de Ponciano Diaz.

Los toros del Estado de México fueron: el primero regular, el segundo bueno, el tercero aceptable, y el cuarto noble y bueno y el mejor de la corrida.

José Centeno, con su valentía acostumbrada, mató los tres primeros, hizo algunas monerías que gustaron y que aplaudió el público.

Al banderillar el torero, cuya suerte brindó á una preciosa señorita de las de la excursion americana, fué cogido y volteado sin consecuencias, sufrió un fuerte varazo en un muslo, y el público al ver que Centeno quería matar á ese mismo toro, se opusieron. El diestro no hizo caso, y antes de retirarse á la enfermería despidió de una buena ostocada al corripeto entre aplausos y diapas.

El que escribió estos datos no vió la lidia del cuarto y último toro, que como antes se dice fué el mejor de la corrida; pero cuento que volvió *vipito y colando* al corral.

A los nuevos diestros que acompañaron á Centeno hay que verlos en las corridas para juzgarlos.

Veracruz.—Muy bien recibido fué su llegada de España el joven espada sevillano Antonio Escobar "El Boto," y desde luego arregló un ajustado toro para torrear en el punto el domingo último.

Hubo un semi-lleno, los toros salieron buenos, y "El Boto" fué muy aplaudido al matar, toreando con mucho arte y valentía, haciéndose acreedor toda la tarde á entusiastas ovaciones.

Véase el telegrama siguiente:

"Telégrafo del Comercio, Antigua Empresa de Veracruz.—Recibido de Veracruz el 5 de Diciembre de 1892.—Sr. Julio Bouilla.—México.—Ayentoreros del Fortín. Muy bien "El Boto." Primero y segundo, tercero y cuarto superiores. "Boto" banderilleó tercero, gran ovacion.—*El Correspondiente.*

En vista del buen éxito de esta corrida, "El Boto" y su cuadrilla seguirán toreando en Veracruz.

San Luis Potosí.—Rafael Arans "Jarana chico" dió el domingo 4 su primera corrida en la República, escojiendo la plaza de San Luis Potosí y estoquiendo toros de una acreditada ganadería de aquel Estado.

Hasta ahora no tenemos más noticia de esta corrida, que ella se efectuó sin novedad, que "Jarana" es un torero valiente y atrevido, y que seguirá toreando en San Luis Potosí y otras plazas del interior de la República.

GACETILLA

Quejas.—Los vecinos del pueblo de Mixcoac, segun se nos ha informado, están descontentos de la conducta oficial que observa el Juez de paz de ese punto.

Segun nuestros informes, los mencionados vecinos están dispuestos á no tolerar más la estancia de dicho Juez en su puesto, y para ello pondrán en conocimiento de las autoridades competentes actos que acreditarán su solicitud.

Asesinato frustrado.—*La Voz de Zacatlan*, Puebla, dice lo siguiente: "Antes de ayer en la tarde circuló la noticia de que iba á ser asesinado el Sr. D. Antonio Gonzalez Candia. Inmediatamente pasamos á su casa, nos dieron los detalles siguientes: en la mañana de ese día salió de esta ciudad el Sr. G. Candia para su finca urbana, Metepec, y en lugar boscoso le dispararon dos tiros, que por la detonacion se calcula fueron de revólver, pero afortunadamente sin el resultado que deseaban.

Desde hace algunos dias se decía que próximamente serian asesinados varios de los individuos que forman el partido independiente, y por eso el Sr. Gonzalez, previendo un cobarde atentado de individuos que con indiferencia glacial mandan matar, sólo por saciar sus instintos sanguinarios, extraviaba caminos y obraba con suma precaucion; de lo contrario, el asesinato tanto tiempo meditado, se hubiera consumado.

Hechos como éste, son consecuencia de la tolerancia que han tenido otros como aquél que denunciarnos paró en Ahuacatlan, y que se vió con suma indiferencia por parte de la autoridad."

Reconstruccion.—El Ayuntamiento de Tenango del Valle, Estado de México, ha procedido á la reconstruccion del moreado de dicha villa.

Un pozo curioso.—Lemos en *El Partido Liberal*:

"A dos leguas de la hacienda Tabi, Yucatan, hállase el paraje Sabaché, en el cual hay un pozo, cuya fama corre de boca en boca por aquellas regiones. Se trata de un pozo de más de setenta varas de profundidad y que á ciertas horas del día arroja de su seno una corriente de aire bastante violenta para echar fuera los objetos ligeros que se lancen al interior. Un periódico, un sombrero de paja sencillo, cualquier cosa de leve peso que se deje caer en el pozo, llegará á la mitad, aproximadamente, y volverá á salir con fuerza.

Nosotros arrojamus á él un pañuelo de lino, que bajó hasta más del medio pozo, volviendo á salir cerca de la boca; descendió de nuevo y tras algunas vacilaciones, quedó adherido á la pared. El fenómeno tiene lugar sólo de medio día en adelante; es decir, en las horas en que la temperatura exterior es más elevada, lo que puede conducir á investigar su causa."

El General Rosendo Márquez.—Después de reproducir *El Monitor* una noticia del *Tiempo* en que dice que aquel Jefe había sido llamado por el Gobierno Federal para averiguar lo sucedido en Tomochic, dice: "Realmente el Gobierno debe averiguar lo que ha pasado en Tomochic con los sublevados, pues se ha dicho que en contra de aquellos valientes indios no han violado las leyes de la guerra, lo cual en las postrimerías del siglo XIX es un delito de lesa-nacion, y el gobierno debe sancionarse de ese gravísimo cargo, ante las demás naciones civilizadas, castigando severamente á los culpables."

Excursion á la Cañada.—La Comision de carreras del "Veloces Club" ha dispuesto una gran carrera de 26 kilómetros para el día 8 del próximo mes de Enero, cuyo trayecto será el siguiente:

Salida de la calzada de la Viga, siguiendo los rieles hasta Mexicaltzingo, vuelta á la derecha al cruzar el camino de Talpam al punto llamado "La Ermita," se seguirá la calzada hasta encontrar el camino de Nativitas; vuelta á la izquierda pasando por Nativitas para tomar á la izquierda el camino real que conduce á la Piedad; se recorrerá toda la calzada de la Piedad hasta la fuente que está frente á la garita; se dará vuelta á la fuente recorriendo otra vez toda la calzada de la Piedad, dando vuelta á la izquierda al llegar al pueblo para seguir el camino real que va á dar á la calzada de San Antonio Abad, tomando á la izquierda al llegar á esta calzada hasta la garita.

Pasando frente á la garita se dará vuelta á la derecha por el camino que va á la calzada de la Viga, dando entonces vuelta á la izquierda, recorriendo otra vez toda la calzada de la Viga hasta el punto de salida.

La distancia total de la carrera es de 26 kilómetros y medio; se calcula que no se puede recorrer en menos de una hora y tres cuartos.

Gobernador de viaje.—El día 4 del que cursa salió de Chihuahua rumbo á Paso del Norte, el Gobernador del Estado, Coronel Ahumada, acompañado del Jefe de la Zona D., Rosendo Márquez.

Salida de tropas.—Con el mismo título dice *La Frontera* de Chihuahua, con fecha 3 del actual:

"Sabemos que antes de ocho dias saldrá de esta ciudad para la capital de la República el 11 Batallon, que es á las órdenes del digno Coronel José M. Avilés.

El 11 Batallon ha permanecido en el Estado como doce años, y durante ese tiempo prestó buenos servicios al Estado, especialmente en la guerra contra los bárbaros."

D. José Ferrer.—Este individuo, que bajo el seudónimo de *Angel Franco* escribió en *El Correo de la Tarde* de Mazatlan, y que ha publicado un libro de crítica literaria bajo el título de "Los de la matanza de elogios," debe llegar á esta capital de hoy á mañana.

Las cosechas en Guaymas.—Lemos en el "Imparcial" de Guaymas, Sonora:

"Se han hecho ventas de maíz por cerca de cinco mil fanegas, para ser entregadas al levantarse las cosechas á razón de 4, 4½ y 5 pesos.

Desde el mes pasado se apresuraron algunos comerciantes á situar fondos en esta para la compra del maíz creyendo conseguirlo á cuatro pesos, pero pocas son las cantidades obtenidas á este precio.

Toda la cosecha del Valle se calcula que apenas llegará á veinticinco mil fanegas, contando con las labores de abajo.

En mejores años, de buenas lluvias, sube la cosecha á más de cincuenta mil fanegas.

La cosecha del algodón promete ser buena para los pocos labradores que le sembraron este año; no hay quien se queje de las epidemias que en algunos años destruyen la planta.

El frijol, aunque no es muy abundante el sembrado, tambien dará buen provecho á los que lo tienen, y se cree no quebrará mucho su precio este año."

Placeres.—Se han descubiertos nuevos placeres de oro rumbo al Sud-Este, á tres kilómetros de Magdalena, Sonora.

Han sido denunciados por el Sr. Carlos Roldondo, quien está abriendo labores para emplear seis máquinas.

Cálculo.—*El Lower Californian* calcula que el área que va á sembrarse de cereales en la península de California y plantaciones de betabels y frijol, en la próxima estacion, cubrirá 22,900 acres, de los cuales 21,500 en trigo. Se estima en 9,000 toneladas el producto de trigo de ese número de acres en circunstancias ordinarias.

Excursion en busca de oro.—Actualmente se habla en Nueva York algo tocante á organizar una expedicion para explorar las sierras de Tapic, en busca de oro que se sabe existo allí.

Curso de instruccion primaria.—El Sr. Julio S. Hernandez, subdirector de la Escuela Primaria anexa á la Normal, nos ha enviado un cuaderno con el nombre de "Cuarto año Escolar," que forma parte de la interesante obra pedagógica que se ocupa en escribir.

Damos las gracias.

El Sr. Ministro de Gobernacion.—Se ha acordado á este funcionario una comision formada de las personas caracterizadas del pueblo de Puebla, con objeto de tratar algunos asuntos de importancia.

De desear es que las ocupaciones del Sr. Romero Rubio le hayan permitido conferenciar con la citada comision.

Exhibicion de los objetos que han de ir á la Exposicion de Chicago.—Como se anunció oportunamente por la prensa, desde el domingo quedó abierta en los salones del Ayuntamiento la exhibicion de los objetos mexicanos que han de ir á la Exposicion de Chicago.

Ha aquí algunos de los objetos que se exhiben:

"Perfumes del país, expuestos en elegante mueble forrado de peluche verde.

Dos artísticas esculturas en barro. Ocho bustos de bronce que representan héroes mexicanos y personajes notables de la historia.

Frutas de cera; tipos mexicanos contruistidos con barro; objetos de talli.

Una fotografía de la estatua de Colón, en el Paseo.

Obras de filigrana de plata, expuestas por D. Guadalupe Carrillo.

Bijos relieves en bronce; armaduras antiguas; altos relieves y columnitas de madera del siglo XVI.

Un mueble de salon, de madera de nogal, con incrustaciones y cubierta de mármol expuesto por Barezynski.

Guitarras con incrustaciones de concha y marfil.

Muestras de seda del país, expuestas por D. Hipólito Chambon.

Tres cuadros al óleo, pintados por los hermanos Vargas que representan: San Jerónimo, Lic. D. Manuel Dublan y costumbres nacionales (un charro ofreciendo un vaso de pulque á una mujer del pueblo).

Dos colecciones de estampillas postales de la República mexicana, expuestas por D. Francisco de P. Gochicoa.

Dos cuadros á tinta de China que representan el uno, el banquete dado en el Teatro Nacional el 21 de Setiembre de 1891 con asistencia de los Alcaldes, y el otro, el baile verificado en el mismo teatro la noche del 15 de Setiembre de 1891 en honor del General Diaz.

Una coleccion de pequeños cuadros al óleo, firmados, segun nos pareció, por Silva y que representan: el corredor del Castillo de Chapultepec, Castillo de Chapultepec, Tipo mexicano (lechero), Calzada de la reforma, estatua de Cristóbal Colon, y estatua de Carlos IV, expuestas por D. Ignacio B. Juran.

Tres cuadros con muestras de sellos, monogramas, medallas y escudos grabados, expuestos por D. Gailleruno B. Pastrana.

Un reloj con música y campanilla eléctrica de alarma, expuesto por Salvador Morales.

Se exhiben tambien estampados, rebuzos, colchas, cigarreros, zapatos, pieles, sillas, guarderías, sombreros, efectos de drogueria, sustancias medicinales mexicanas, granadas y maquinaria, muestras de mármol negro y de color, chocolates, papel y algunos objetos más.

Cuatrocientos atacados de tifo en Zacatecas.—Un periódico de esta capital ha recibido el siguiente telegrama:

"Zacatecas, Diciembre 4 de 1892. La epidemia del tifo crece cada dia en esta ciudad.

En estos momentos hay 400 personas atacadas de tifo.

El pánico reina en todos."

Suponemos que las autoridades de Zacatecas habrán puesto en juego todas las medidas que están á su alcance para cortar tan terrible epidemia.

Un ocurso al Ayuntamiento.—Existo en esta capital una colonia á la que el Ayuntamiento no ha puesto nombre.

Dos vecinos disintieron este asunto, y resultó que usando de toda su modestia, querian ponerla su nombre; despues de acalorada disputa, quedaron conformes en que los dos apellidos aparecieran en grandes letras negras estampadas en una tabla. Desde entonces la colonia se llama Valle-Gomez, apellidos de los modestos vecinos. Ahora bien, con este nombre se sufren una serie de confusiones, y los habitantes, que ya son en gran número, han elevado un ocurso al Ayuntamiento, pidiéndolo ponga á esa colonia el nombre del fundado financiero D. Manuel Dublan, debiéndose esa iniciativa al Sr. Juan Portraz Palacios.

El verdadero Bernal Diaz del Castillo.—Desacando el gobierno de Guatemala hacer conocer en el mundo de las letras la "Verdadera historia de los sucesos de la conquista de la Nueva España," escrita por el valeroso soldado de la conquista Bernal Diaz del Castillo, cuyo manuscrito original se encuentra en los archivos del Ayuntamiento de la capital, ha comisionado á los Sres. Uribe y Giron para que hagan una reproducción fotográfica de dicha obra, quedando el Ministro de Relaciones Exteriores encargado de la vigilancia de ese importante trabajo.

"**El Arlequin Ilustrado**"—Hemos recibido el primer número de este semanario cómico-lunetístico del que es editor propietario y director el Sr. Ramon Garcia y Garcia.

Larga vida desearnos al nuevo colega.

No mas cólera.—Con el prospectivo del Dr. Khuono, de venta en la Drogueria del Refugio al precio de \$1.50 franco.

ENFERMEDADES DE ESTÓMAGO.—Vino Chocraling

Inconveniente.—Las listas de jurados para el primer trimestre de 1893, se han colocado en las esquinas á una altura inconveniente, pues una persona de regular estatura no alcanza á leerlos.

En Querétaro.—Grandes preparativos se hacen en esa ciudad para las próximas fiestas de Navidad, que como es sabido son allí siempre muy animadas.

Incendio.—En la madrugada del sábado último se declaró un incendio en los depósitos de paja de los talleres de los ferrocarriles urbanos.

El siniestro fué de alguna consideracion, pues las pérdidas ascendieron á \$1,500, no teniendo que lamentarse ninguna desgracia personal.

Al Sr. Gral. Cortés y Frias.—Ha llegado á esta capital, presidente de Veracruz, aquel jefe del ejército.

Viene con objeto de mejorar su quebrantada salud.

Los premios del Colegio Militar.—En la mañana del domingo último tuvo lugar la reparticion de premios á los alumnos del Colegio Militar.

Dió principio la ceremonia once minutos antes de las once, hora en que llegó el Presidente de la República, quien tomó asiento en el lugar preparado al efecto.

Los premios han parecido muy escasos en comparacion de otras veces, por no haberse concedido sino á los alumnos notoriamente aprovechados, pues sólo á los que obtuvieron la calificación de sobresaliente en todas las materias del curso obtuvieron premios, y los que alcanzaron bajas calificaciones pasarán al Ejército en cualquier año que estén.

Los alumnos que recibieron sus despachos por haber concluido sus estudios son:

De ingenieros: Rodrigo Garcia, Ramon Gutierrez, Ricardo Jordan, José Cortés, Patricio Leyva, Wilfrido Castillo, José Vallarta, Eugenio Millifort, De Estado Mayor: Porfirio Diaz (h), José A. Caballos, N. Dornker, Francisco Cónovas, Eduardo Z. Peda, Angel Garcia Conde, Paul Rodriguez, Luis M. Saavedra, Marina: Gilberto Platas, Nicolas Varela.

Central Mexicano.—El 1.º de Diciembre fueron consolidadas las divisiones de San Luis y Tampico, haciendo una division de 667 kilómetros de largo, que se llamará la division de San Luis.

Mr. M. S. McCoy ha sido nombrado superintendente de ella con su oficina central en San Luis Potosí.

Maíz.—En los expedios de maíz de esta capital, ese cereal ha bajado á 6 pesos carga, es decir á la mitad del precio que en los primeros dias de Octubre alcanzaba.

Un torero herido.—Como á las seis de la tarde del domingo último, en la calle de Matamoros, de Pachuca, rieron los toreros conocidos con los nombres de Camaleño y Guerrilla, recibiendo el primero tres horribles puñaladas, una en el pecho, otra en el vientre y la tercera en la pierna derecha.

La autoridad tomó conocimiento del hecho, pasando Camaleño al hospital, no lográndose la aprehension de Guerrilla.

La diana de la reeleccion.—Bajo este rubro dice *El Monitor*:

"Ea el bridiás pronunciado por el Sr. Alfredo Chavero, en el banquete que dió al Presidente de la República el Cuerpo Legislativo, dijo que en la alborada del 1.º de Diciembre, la Patria tocó diana llamando al General Diaz á la silla presidencial, y que el soldado estaba en pie."

El Sr. Chavero probablemente oyó mal. Lo que se tocó esa mañana fué el *jarabito* tatepecano."

De regreso.—Bajo el mismo rubro dice un colega orizabeño:

"El novel tenor orizabeño D. Jesús Quirino Aguilar se encuentra en esta ciudad, de regreso de su expedicion á la costa, donde, como es sabido, salió á expedicionar con la compañía de zarzuela de los Sres. Fernandez y Obregon, habiendo trabajado en los teatros de Tabasco, Laguna, Campeche y Mérida.

Sea bien venido."

La plata.—Dice *El Financiero Mexicano*:

"Creemos que si Inglaterra y las Potencias Continentales rehusan venir en un arreglo justo respecto de la plata, los Estados Unidos cesarán de comprar, y aun acaso demonieten la mitad de su existencia de plata acuñada, introduciendo \$300,000,000 en el moreado, depreciando así de un modo tremendo el valor del metal.

Los americanos pueden, sin riesgo, adoptar este heroico remedio para el mal que aqueja á su moneda corriente. Pero ¿qué sería de la India? En caso de una guerra general en Europa, la plata tendría demanda universal é inmediata, y pronto veríamos el metal blanco restaurado á su antigua cotizacion á la par, 50 á 60 peniques."